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PROPOSAL (PL) N° 1613-009 - JOINT OPERATIONS AREA

PROPOSITION (PL) N° 1613-009 - ZONE D’OPÉRATIONS INTERARMÉES

DATE
:
3 March 2004 / 3 mars 2004

PROPOSER/

AUTEUR
:
SACT HQ

SOURCE
:
MC 324 - The NATO Military Command Structure / La structure de commandement militaire de l'OTAN dated / du 6 January / janvier 1999

PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Modify an existing entry in AAP-6:



Modifier une entrée existante de l'AAP-6 :

joint operations area / zone d'opérations interarmées

A temporary area defined by Supreme Allied Commander Europe, in which a designated joint commander plans and executes a specific mission at the operational level of war.  Note: it is defined in coordination with nations and approved by the North Atlantic Council or the Military Committee as appropriate, in accordance with NATO’s Operational Planning Architecture.  A joint operations area and its defining parameters, such as time, scope of the mission and geographical area, are contingency- or mission-specific and may overlap areas of  responsibility.  Related terms: area of operations; area of responsibility; operational level of war.
zone d'opérations interarmées / joint operations area
Zone temporaire définie par le Commandant suprême des forces alliées en Europe, dans laquelle un commandant interarmées désigné planifie et exécute une mission particulière au niveau opératif.  Note : cette zone est définie en coordination avec les pays et approuvée par le Conseil de l'Atlantique Nord ou par le Comité militaire, selon le cas, conformément à l'architecture de planification opérationnelle de l'OTAN.  La zone d'opérations interarmées et ses paramètres, tels que la durée, la portée de la mission et la zone géographique, sont fonction des circonstances ou de la mission.  Elle peut chevaucher des zones de responsabilité.  Termes connexes : niveau opératif; zone de responsabilité; zone d'opérations.
JUSTIFICATION
:
Following the Prague Summit and the changes to the NATO Command Structure, ACO (in the person of SACEUR) was given all operational responsibilities.



À la suite du Sommet de Prague et des modifications apportées à la Structure de commandement de l’OTAN, l’ACO (en la personne du SACEUR) a été chargé de toutes les responsabilités opérationnelles.

AAP-6(2004) ENTRY/
ENTRÉE AAP-6(2004)
:
joint operations area / zone d'opérations interarmées

A temporary area defined by a NATO strategic or regional commander, in which a designated joint commander plans and executes a specific mission at the operational level of war.  Note: it is defined in coordination with nations and approved by the North Atlantic Council or the Military Committee as appropriate, in accordance with NATO’s Operational Planning Architecture.  A joint operations area and its defining parameters, such as time, scope of the mission and geographical area, are contingency- or mission-specific and may overlap areas of  responsibility.  Related terms: area of operations; area of responsibility; operational level of war.  4/11/2000

zone d'opérations interarmées / joint operations area
Zone temporaire définie par un commandant stratégique ou régional de l’OTAN, dans laquelle un commandant interarmées désigné planifie et exécute une mission particulière au niveau opératif.  Note : cette zone est définie en coordination avec les pays et approuvée par le Conseil de l'Atlantique Nord ou par le Comité militaire, selon le cas, conformément à l'architecture de planification opérationnelle de l'OTAN.  La zone d'opérations interarmées et ses paramètres, tels que la durée, la portée de la mission et la zone géographique, sont fonction des circonstances ou de la mission.  Elle peut chevaucher des zones de responsabilité.  Termes connexes : niveau opératif; zone de responsabilité; zone d'opérations. 14/11/2000

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT :

ESN comments are requested by 20 September 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 20 septembre 2004.
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